

Líderes mundiales en Reunión Cumbre Bonn

Londres, abril 27 (UPI). La reunión cumbre de Bonn juntará a un selecto grupo de experimentados líderes internacionales que se conocen y han trabajado entre sí durante varios años.

Sólo el primer ministro de Canadá, Brian Mulroney, es el único que hará su estreno en estas tareas.

Diplomáticos dicen que el valor de las reuniones cumbres hay que encontrarlo no en los comunicados formales y a veces parcos, sino en la oportunidad que tienen los gobernantes de encontrarse y medirse mutuamente en un ambiente informal.

En el cargo desde 1980, el presidente estadounidense Ronald Reagan sólo es superado como el líder más antiguo de estas reuniones por la conservadora primera ministra británica Margaret Thatcher, de 59 años, que

fue elegida en 1979 y participó en la cima económica de Tokio ese año.

El presidente socialista de Francia, Francois Mitterrand, de 68 años, asumió el cargo en 1981. Para él, la cuestión más apremiante en la reunión es nuevamente la necesidad de que bajen las tasas de interés de Estados

—Pasó a la página 21—

Políticos serían eliminados de la moneda finlandesa

Helsinki, abril 27 (AP). El Banco de Finlandia se propone eliminar las efígies de políticos del papel moneda nacional y reemplazarlas con las de personalidades finlandesas de renombre mundial como el compositor Jean Sibelius y el atleta Paavo Nurmi.

Los nuevos billetes comenzarán a circular en 1986 en ocasión del centenario de la inauguración de los talleres estatales de impresión de papel moneda.

La medida significa que pronto desaparecerán de las billetes de los finlandeses los retratos de los ex presidentes J.K. Paasikivi, K.J. Staehberg, Urho Kekkonen y J.V. Snellman.



Reuter, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRABAJAN Y DESCANSAN. Washington, abril 27 (Reuters). Después de un agotador día de arrestar manifestantes (arriba), los policías toman un descanso y un refrigerio frente a la Casa Blanca.

Los EU tiene casi un millón de millonarios

Atlanta, Estados Unidos, abril 27 (UPI). En Estados Unidos hay casi un millón de millonarios, pero según un investigador, algunos tienen tan poco dinero que tienen que pedir prestado para el almuerzo.

El doctor Thomas Stanley, un profesor de Economía de la universidad estatal de Georgia, en Atlanta, dijo ayer que los millonarios son diferentes a las de

—Pasó a la página 9—

Jóvenes de los E.U. "malos en geografía"

Detroit, abril 27 (UPI). Los jóvenes estadounidenses son tan malos en geografía que muchos de ellos no pueden hallar a Vietnam en el mapa, ni saben encontrar las naciones

africanas con multitudes muertas de hambre, dijo el presidente de la Sociedad Geográfica Nacional.

Gilbert M. Grosvenor,

—Pasó a la página 9—

Lusinchi y Betancur tienen lista su agenda

Bogotá, abril 27 (UPI). Los presidentes de Venezuela, Jaime Lusinchi y de Colombia, Belisario Betancur, tienen prácticamente lista la agenda de la reunión que sostendrán el 14 de junio en la intendencia

del Arauca, zona fronteriza, se informó hoy.

El canciller colombiano Augusto Ramírez Ocampo, señaló que está trabajando permanentemente

—Pasó a la página 9—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TITERE. Londres, abril 27 (AP). Este títere con la efígie del Príncipe Carlos es exhibida hoy en el teatro del Covent Garden de Londres.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN GUATEMALA. Guatemala, abril 27 (AP). Jürgen Warnke, ministro de Cooperación Económica de Alemania Federal, sostiene reuniones con representantes de diferentes sectores, durante su visita a este país.

350 aniversario celebra antigua Esc. pública E.U.

Boston, abril 27 (AP). Cinco de los firmantes de la declaración de la independencia practicaron su caligrafía en la Escuela Latina de Boston, que celebró hoy su 350 aniversario, el plantel público más antiguo de Estados Unidos.

Fundada en 1635, la Escuela Latina de Boston pro-

—Pasó a la página 24—

Propuesta para crear el Inst. Francés de Cocina

París, abril 27 (UPI). Bajo la iniciativa del ministro de Cultura, Jack Lang, el gabinete del presidente Francois Mitterrand estudia una propuesta para crear el primer Instituto Francés de Cocina dedicada a promover y salvaguardar el arte y las técnicas

cas de la cocina gala.

"Estoy convencido que este centro es una necesidad vital", dijo.

El instituto tendría una escuela de cocina a nivel de post grado donde enseñarían famosos chefs fran-

—Pasó a la página 9—

Los industrializados no comprenden a deudores

Montevideo, abril 27 (AP). El canciller Enrique Iglesias regresó hoy de una gira en la que se desempeñó como portavoz latinoamericano ante los países industrializados y declaró que éstos siguen sin comprender el problema político

co que representa para la región su deuda externa de 260 mil millones de dólares.

"Era necesario hacer los planteos políticos pero todavía no puede decirse que

—Pasó a la página 29—

Británicos dicen tener la mejor TV del mundo

Londres, abril 27 (UPI). La televisión británica es la mejor del mundo, nunca se cansan de decir los británicos. Pero actualmente se parece más a una niña chiquita llena de bucles.

Cuando es buena, es muy, muy buena. Y cuando es mala...

"La británica es la mejor", parece decir la larga lista de maravillosas realizaciones producidas especialmente para la televisión: "La Joya en la Corona", "Bridesehead Revisited", "Escaleras arriba y

—Pasó a la página 9—



Reuter, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LEJOS DE CASA. México, abril 27 (Reuters). La cara puede ser familiar, pero el lugar, un hoyo en el terreno en Iztapalapa, está lejos de casa. Tal como

en Nueva York, sin embargo, la Estatua de la Libertad atrae a centenares de turistas. Mide 18 metros y fue construida para la película "El Destructor".

Rey Juan Carlos enfoca la prensa

Madrid, Abril 27 (AP). El Rey Juan Carlos subrayó hoy durante una audiencia que concedió a los periodistas que asisten al primer encuentro iberoamericano de prensa la importancia de esa reunión para acrecentar las relaciones fraternales y el conocimiento mutuo de la comunidad iberoamericana de naciones.

El Rey habló en el Palacio Real a 65 directores de diarios de 19 países iberoamericanos que iniciaron poco después sus sesiones con directores españoles y portugueses.

El encuentro está organizado por el

Instituto de Cooperación Iberoamericana y se enmarca en los preparativos del quinto centenario del descubrimiento de América.

El presidente del instituto, Luis Yanez, manifestó que este encuentro, que se prolongará hasta el día 16, tiene como objeto contribuir a la consolidación de una comunidad iberoamericana de naciones, unidas a través de una cultura común como la española y portuguesa, para que la prensa escrita sea un vehículo de relación.

—Pasó a la página 29—